
 

平和台教室では初めての公開療育でした。 

大きな声で走りまわっている子が大人しかった

り、普段しっかり活動に参加している子がソワ

ソワしたりと普段通りではない FAM っこでし

たが、緊張する良い機会になったと思っており

ます。 

来年の公開療育では、どのような姿を見せて

くれるのか、今から楽しみです。 

 


